

## „STABWECHSEL“ BEI ARDEX: RAINER STIEGLITZ ÜBERGIBT AN CHRISTIAN PEINELT UND DIRK TOLKSDORF



Download unter [www.ardex.de/presse/stieglitz](http://www.ardex.de/presse/stieglitz)



Bei Ardex ist eine Ära zu Ende gegangen: Rainer Stieglitz hat den Bauchemiehersteller nach 28 Jahren verlassen und seinen verdienten Ruhestand angetreten. Er startete im Januar 1996 als Gebietsleiter im Ardex-Vertrieb. In den vergangenen 20 Jahren war er für die komplette Region Süd verantwortlich. Jetzt hat Stieglitz den „Stab“ an die nächste Generation weitergegeben.

Von links nach rechts: Mark Eslamlooy, Rainer Stieglitz, Dr. Markus Stolper

## „STABWECHSEL“ BEI ARDEX: RAINER STIEGLITZ ÜBERGIBT AN CHRISTIAN PEINELT UND DIRK TOLKSDORF



Download unter [www.ardex.de/presse/stieglitz](http://www.ardex.de/presse/stieglitz)



Christian Peinelt hat die Position als Verkaufsleiter Süd-Ost übernommen. Bereits seit März 2017 ist der Groß- und Außenhandelskaufmann für Ardex in Süddeutschland aktiv. Seit Anfang des Jahres betreut Peinelt das Verkaufsgebiet komplett eigenständig. In den ersten sechs Monaten stand ihm Rainer Stieglitz noch mit Rat und Tat zur Seite.



Dirk Tolksdorf arbeitet seit September 2019 bei Ardex und leitet seitdem das Verkaufsgebiet Mitte. Zusätzlich hat er jetzt das Gebiet Süd-West übernommen. Auch Dirk Tolksdorf wurde von Rainer Stieglitz im ersten Halbjahr umfassend in die Region Süd-West eingeführt.